

## Eine richtig gute Wahl

Die Bundestagswahl hat mal wieder gezeigt, dass das Gerangel um Macht und Posten auf den Magen schlagen und ganz schön unappetitlich sein kann. Wie schön ist es da, zu sehen, dass ein Wahlkampf auch positive, ja sogar sättigende Folgen zeitigen kann. Knusperfreunde erinnern sich, dass der schließlich dem grünen Mitbewerber Felix Herkens unterlegene hiesige CDU-Kandidat Philipp Dörflinger vor der Landtagswahl mit Cerealien auf Stimmenfang gegangen war. Von den 5000 Cornflakes-Päckchen, die der Bewerber verteilen wollte und die ihm insbesondere Sympathien von kleinen, leider ja aber nicht wahlberechtigten Pforzheimern einbrachten, waren nun noch gut 1500 übrig. Und eben jene überbrachte der Junge-Liste-Stadtrat nun der Tafel in der Oststadt, wo die



Philipp Dörflinger übergibt seine Cornflakes aus dem Landtagswahlkampf an Anke Laschet, Monika Lörcher und Sonja Winter (von links) vom Tafelladen in der Oststadt.

FOTO: MEYER

Freude über diese Gabe groß war. Denn die noch bis Jahresende haltbaren Maisflocken sind dort rar und begehrt. Und dank der Mini-Portionierung können viele Tafel-Besucher zugreifen. Ihm sei es wichtig gewesen, mit diesen Wahlkampfrelikten etwas Sinnvolles zu tun und sie Menschen zur Verfügung zu stellen, denen es nicht so gut geht, sagt Dörflinger der PZ. Und weiter: „Ich hoffe, dass die

Cornflakes nicht nur Kinder im Wahlkampf glücklich gemacht haben, sondern nun auch Besucher der Tafel erfreuen.“ Diese Einrichtung mache „einen richtig guten Job“. Seine Wahlwerbung hat der Lokalpolitiker übrigens von all diesen kleinen Kelloggs-Kartons entfernt. So können Tafel-Kunden ganz neutral eine gute Wahl treffen. Wir empfehlen eine Koalition mit Milch. *erb*